

Silbermedaille bei den "Steirischen Landesmeisterschaften" (Futsal- U13)

Große Freude am Gymnasium Hartberg über einen historischen Erfolg. Die Fußball-Unterstufenmannschaft (U13) mit den Betreuern Reinhard Rottensteiner, Erik Bogdanovics, Markus Münich und Michael Noll konnten die bisherige Bestplatzierung bei einem Schülerliga- Unterstufenturnier deutlich verbessern und dürfen, unter Teilnahme aller steirischen Schulen, bei den Landesmeisterschaften den Vizemeistertitel (0:2 in einem spannenden Finale gegen SHS Bruckner) bejubeln. Die 10 besten Schulen der Steiermark standen sich am 02.02.2017 gegenüber, um unter ihnen den Vertreter der Steiermark für das Bundesfinale im Sparkasse-Erreá FUTSALCUP zu ermitteln. Die Stadtwerke Halle in Hartberg bot dem Landesfinale mit der tollen Infrastruktur eine würdige Bühne.